ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を

・イマジン 第2780 第8G 平塚北ロータリークラブ 週報



Hiratsuka North R.C. Weekly

1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

会 長: 相原 美紀 例会日: 毎週火曜日 12:30~13:30

会長エレクト: 若森 康伸 副会長: 平山 英代

例会場:レストラン大原2階 事務所: 平塚市立野町17-20

事:山田裕 幹 会場監督:永森 忠仁

姉妹クラブ:台湾・桃園ロータリークラブ

連絡先: Tel.0463-30-6336 / Fax.0463-30-6616

E-mail: desk@hiratsukakita-rc.jp

2022 年 12 月 6 🗏

2531 週報 第

号

唱:「君が代」「奉仕の理想」 司会:会場監督委員長 永森忠仁さん 合

ゲ ス ト:

誕 生 祝 い: 12/3 根岸君代さん。

第2531回 例会

会長挨拶

2022年12月6日

平塚北ロータリークラブ

会長 相原美紀

皆さま、こんにちは。

私と山田幹事が出席する、第8グループの会長幹事会が毎月1回行われております。

伊藤ガバナー補佐より地区からの報告があり、会長は各クラブの活動や予定などを報告しています。他のクラ ブの会長からのコロナになって中止していましたが、今年度は予定通り行いますとの報告を聞いていると、や っと活動を再開し、活発に色々したいと思っているのだと実感します。

今までずっと親睦行事ができなく、コロナ禍で入会した会員との交流を深めることができず困っているとの声 もあり、他のクラブでも同じように親睦ができなく寂しい時間を送っていたようです。我がクラブでも、次週 は久しぶりの新会員歓迎会です。今更、歓迎会と思う新会員もいると思いますが、気持ちではずっと歓迎して いましたが、やはり気持ちだけでは伝わらないこともあると思います。ぜひ多くの方にご参加いただき、歓迎 を形で表したいと思います。また、今年は忘年例会もやる予定でおりますので、年内はたっぷりと親睦を深め て頂きたいと思います。

また、会長幹事会で2780地区のホームページがリニューアルされ、見やすくなりましたとのお知らせがありま した。ホームページの存在自体、知らない方もいると思いますが、ご覧いただけたらと思います。 その流れで、マイロータリーもたまにはご覧ください。

2024-2025 年度の RI 会長が指名委員会によってアメリカのステファニー・アーチック氏が選出されたそうで、対抗候補者がいなければ二人目の女性会長となるようです。今年度会長のジェニファー・ジョーンズさんが 100 年以上の長い歴史で、初の女性会長となり話題にましたが、二人目・・・早いですね。 2780 地区で女性ガバナーが誕生するのも、そう遠くないのかもしれませんね。 以上、会長報告とさせて頂きます。

(本日)12月6日 (火)

出席免除会員 6名在席

会員数	出席対象者	出席数	出席率	メークアップ	修正出席率
36	30	18 (4)	64.7%	名	%



お誕生日祝い=根岸君代さん



諮問委員会=杉﨑 正委員長



若森年度人事案発表=若森康伸会長エレクト



若森年度理事役員

幹事報告

- ・根岸さん、栗原さん、お誕生日おめでとうございます。栗原さんは、同じ年で60代に突入しました。 お互いに頑張りましょう。
- ・2022年12月のロータリーレートは、1ドル138円と本部より連絡がありましたのでお知らせします。
- ・青森県津軽地方豪雨災害の支援金について、第2830地区田中ガバナーから御礼と報告が届きました。 回覧しますのでご確認下さい。

- ・例会終了後、理事役員会がございますのでお残り下さい。

スマイルBOX

- ◎相原美紀さん=10 年ぶりくらいに自分でご飯を炊いて食べました。久しぶりにいつもと違う脳を使った ので、仕事より疲れます。梅原さん、写真ありがとうございました。
- ◎山田 裕さん=ワールドカップ残念でしたが、大変盛り上がりました。勝負の世界は、厳しいです。 自身のゴルフにもメンタルを強くしないとと改めて学びました。本日もよろしくお願い します。
- ◎櫻田 敬さん=歳です。体調がなかなか元に戻りません。
- ◎林 啓之さん=総合公園の銀杏の葉もほとんど落ち、秋から冬への季節となっています。銀杏の葉が 美麗です。ちょっと似合わないけど・・・。梅原さん、写真ありがとうございます。
- ◎真壁佐一さん・若森康伸さん・苅谷政夫さん=梅原様、いつもスナップ写真を撮っていただきありがとうございます。
- ◎根岸君代さん=おかげさまで無事にお誕生日を迎えられました。これからもよろしくお願い致します。
- (追伸) 財団・ポリオプラス・米山の寄付がまだお済でない方はよろしくお願い致します
- ◎栗原幹樹さん=サッカーは、久々に夢を与えてくれました。今日、年次総会ですね。夢は大切です・・。
- ◎八日市屋敏雄さん=昨夜は、サッカーに夢中になり、楽しく頑張った戦に思います。これから、VAR 導入で、今後サッカーにも注目して参ります。梅原さん、写真ありがとうございます。
- ◎相原 清さん=先日、高校の同窓会がありました。高名な医者や弁護士などなった人とも「おい、お前」や、あだ名で呼び合える関係は良いなと改めて思いました。
- ◎比企 武さん・平山英代さん=本日、年次総会です。よろしくお願い致します。
- ◎藤岡邦計さん・長谷川英男さん=昨夜は、サッカー見ていて寝不足です。もう少しでベスト8でした・・
- ◎中村 豊さん=5回目のコロナワクチンを打ちますが、副作用がいつもありません。効いているのか、 心配になります。
- ◎國年洋子さん=W 杯を観ているうちに寝落ちし、夢の中ではベスト8進出していて起床し、NEWS を見て現実を知りました。全く興味がなかったスポーツでも、早朝も夜中も熱くなりました。

12月6日スマイルの合計は17,000円でした